

Balonmano

Una reacción ante el líder para espantar fantasmas

Gonzalo Carou, pivote del Unión Financiera, llama a la afición: «Necesitamos la energía de Vallobín»

Antonio Lorca
Oviedo

El Unión Financiera Base Oviedo tiene hoy (18.30 horas) un difícil compromiso ante el Guadalajara, líder de División de Honor Plata. Se trata del penúltimo partido del equipo carbayón en casa y necesita sumar cuanto antes para espantar los fantasmas del descenso, más presentes tras perder sus dos anteriores encuentros. Uno de los pilares de este equipo es el argentino Gonzalo Carou (Buenos Aires, 1979), veterano bregado en mil batallas, especialista defensivo y uno de los que está llamado a liderar la reacción del equipo para salvar una categoría a la que tanto trabajo les costó llegar.

«La verdad es que está siendo una temporada extraña, nos estamos entrenando bien, pero luego las cosas no nos salieron en los partidos ante Antequera y El Cisne y ahora tenemos un calendario complicado», analiza el que fuera internacional con Argentina. Lo bueno es que este equipo ha demostrado ser capaz de competir contra cualquiera. «A veces parece que jugamos mejor contra los equipos de arriba, no tendría que ser lo normal, pero ahora ya no podemos dejar pasar ninguna oportunidad», añade Carou.

Una de las claves que hay detrás de las dificultades que está pasando el equipo de Oviedo esta tem-



Gonzalo Carou. | BBO

porada está en la mala fortuna que está teniendo con las lesiones, perdiendo a uno de sus grandes referentes, Carlos Ruesga, durante buena parte de la campaña, y a otro de los fichajes importantes, Carlos González, también durante un montón de meses, aunque ya se ha recuperado. «Ha sido raro, hemos tenido las lesiones de los dos Carlos, alguna salida que no esperábamos, pero no hay excusas, tenemos que sumar cuanto antes», explica el defensor Carou, en su tercera temporada en el equipo de

Oviedo, no elude su responsabilidad y asegura que le toca dar «un paso al frente»: «Los veteranos tenemos que dar un paso al frente, no está siendo un problema de actitud, pero es verdad que cuando llegan los partidos no sé si nos puede el nerviosismo». En el caso de la derrota ante los pontevedreses de El Cisne, Carou sí que achaca al equipo que se vio por delante y se relajó: «Pudo haber algo de relajación y en esta categoría si te relajas te pasan por encima».

El reto ahora es «ganar al mejor equipo de la categoría», el Guadalajara, que se está jugando el ascenso a la Liga Asobal. Para eso esperan contar con un pabellón de Vallobín repleto de gente. «Más de una vez cuando hemos tenido dudas el pabellón ha apretado y parecía que los goles valían doble, necesitamos que se llene y que no se cansen de animar al equipo; nosotros les vamos a devolver esa energía», añade Carou.

Tiene claro el argentino que van a salvar la categoría para dar más lustre a todo el trabajo que está haciendo el club. «La directiva está haciendo mucho esfuerzo, un gran trabajo, también los entrenadores, con el segundo equipo luchando por ganar en Segunda, el juvenil campeón de Asturias, las chicas peleando por el sector... Se han conseguido cosas importantes y tenemos que mantenernos como sea», concluye.

Royal Premium, Grupo y Vetusta, de Primera, sin nada en juego

En la Primera masculina, Royal Premium Gijón, Grupo Covadonga y Auto-Center Principado Vetusta no tienen nada en juego. Quedan cuatro jornadas en la que el objetivo de todos ellos es quedar lo más arriba posible. El Royal Premium visita la cancha del Ciudad de Salamanca (19.30 horas). Gonzalo Aguirre tiene las bajas de Javi Palacio y Canal. El Grupo Covadonga recibe (20 horas) a La Robla, que sí se está jugando mucho porque todavía mantiene opciones de eludir el descenso tras llevar toda la temporada ocupando una de esas plazas. Los leoneses llegarán más motivados, pero en su casa el Grupo no se lo pone fácil a ningún rival. Por último, el Vetusta también quiere escalar alguna posición en las jornadas que quedan. Los ovetenses juegan a las 12.30 horas de mañana en la cancha del Santoña, un rival complicado. | J.J.

Jornada de intereses dispares para Balonmano Gijón y Siero

Jornada de contrastes en la División de Honor Plata femenina para los dos equipos asturianos, Balonmano Gijón y Siero Deportivo. Las gijonesas tienen aún mínimas opciones de clasificarse para la fase de ascenso y para ello tienen que lograr la victoria en las dos jornadas que quedan, la primera esta tarde (19 horas) en la cancha del filial del Rocasa y esperar que el Carballal, el equipo que tiene la segunda plaza, no gane los dos. Las gallegas juegan en casa ante un Tenerife que no se juega nada. Mucho más importante es el partido para el Siero Deportivo, que se está jugando la permanencia en la categoría tras una temporada irregular. Las sieresas reciben (19 horas) al Rodavigo, situado en medio de la clasificación, sin nada en juego y además inmerso en una larga racha de derrotas. Su principal rival en la lucha por la permanencia es el Asmubal Meañó, que recibe al Fuentes Carrionas. | J.J.

26-23: Las «Guerreras» sufren con Argentina pero estarán en París

La selección española femenina de balonmano estará en los Juegos Olímpicos de París después de ganar ayer a Argentina por 26-23 en un partido más duro y competido de lo que se esperaba. Las «Guerreras» sufrieron ante una albiceleste que a punto estuvo de dar un disgusto al equipo entrenado por Ambros Martín. La victoria, que se une a la que lograron por 21-31 el jueves ante la República Checa, clasifica a España para la cita olímpica pase lo que pase en el último partido del Preolímpico que se está disputando en Torrevieja (Alicante), que les enfrentará mañana a Holanda, el rival más duro y ante el que era importante llegar con el trabajo hecho. Aunque parecía que, con la victoria ante la República Checa, el camino estaba despejado, Argentina ha demostrado que no era así, teniendo la iniciativa en el marcador en la primera parte y poniendo muchas dificultades a las «Guerreras».

Baloncesto | LEB Oro

Javi Rodríguez, entrenador del Alimerka Oviedo: «Nuestro público es fundamental mañana»

«Necesitamos un nivel alto de dureza e intensidad para ganar», dice el gallego

Antonio Lorca
Oviedo

Javi Rodríguez, entrenador del Alimerka Oviedo Baloncesto, necesita mañana (12.00 horas) en Pumarín ante el Cáceres una mejor versión

de su equipo de la que ofreció el miércoles en la derrota en el campo del Gipuzkoa y, sobre todo, necesita el apoyo de su afición: «Está claro que tenemos a nuestro público, que es fundamental para nosotros el domingo (mañana), como lo es siem-



Javi Rodríguez choca la mano con Amarante, en Pumarín. | Luisma Murias

pre, pero más el domingo, es un partido importantísimo por la relevancia que tiene una victoria para nosotros». Y es que, de ganar, el OCB puede dejar casi asegurada la permanencia.

Uno de los problemas que se va a encontrar es el estado físico de la plantilla: «Se está complicando, hemos llegado un poco justos a nivel de golpes, enfermedades, situaciones adversas, pero eso no quita para que sea un partido de intensidad y de dureza porque lo necesitamos para poder sacar la victoria». Una intensidad que echó en falta el miércoles en San Sebastián: «No queremos ser ese tipo de equipo, eso no quita para que a falta de cinco minutos fuéramos uno abajo, eso habla bien del equipo, que compite, que en días malos se agarra, pero el otro día el equipo no estuvo a la altura de la energía, intensidad y todo eso que se le presupone».